

# *La Coordination Française de Solidarité avec Cuba exige la fin du blocus*

---



La Havane, 8 oct. (RHC).- Les associations composant la Coordination Française de Solidarité avec Cuba réunies à Boulazac (Dordogne) samedi dernier ont confirmé leur pleine et entière solidarité avec Cuba et la Révolution cubaine et le droit inaliénable du peuple cubain à décider lui-même de son avenir.

Dans sa déclaration finale la Coordination française de Solidarité exige en premier lieu « la levée du blocus infligé à Cuba par les États-Unis depuis plus d'un demi-siècle affectant tous les domaines, la santé publique, l'éducation, la culture, de sorte qu'aucune sphère de la vie quotidienne n'échappe à son impact négatif, et qu'il entrave le développement intégral du pays. »

Le texte dénonce également l'intensification de la traque des transactions financières et les opérations bancaires avec Cuba à l'échelle mondiale.

La déclaration finale de la rencontre exige également la fermeture de la base de Guantanamo située sur un territoire occupé par les États Unis et utilisée comme centre de détention et de torture sans aucun

respect des législations internationales et la restitution de ce territoire à la souveraineté de Cuba.

Ce texte appelle également les États-Unis à ne plus financer leurs programmes d'ingérence politique et déstabilisatrice ainsi que des groupes contre-révolutionnaires baptisés dissidents par la propagande médiatique des États-Unis et d'autres puissances occidentales et visant à détruire le système économique, politique et social librement choisi par le peuple cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/173403-la-coordination-francaise-de-solidarite-avec-cuba-exige-la-fin-du-blocus>



**Radio Habana Cuba**